
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Chiedete La Benevolenza Non Le Prove 
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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم disse di non chiedere di aver pazienza. Non chiedere la pazienza 
significa di non chiedere di aver delle prove che non potete sopportare. Perchè Allah ‘Azza wa Jalla da 
sia le prove che la bontà/ إحسان. Per cui chiedete la benevolenza. Possa Allahجل جلاله non mandarci le prove. 
Una persona che dice di passere le prove quando arrivano e chiede cose forti non potrà sopportarle. 

 Allah ‘Azza wa Jalla nel Sacrissimo Corano disse: 

لْنَا وَلَ  رَبَّنَا ۦ لنََا طَاقَةَ  لَ  مَا تحَُم ِّ بِّهِّ  
Signore, non imporci ciò per cui non abbiamo la forza. (2:286) 

 

 Questi bellissimi versetti del Corano sono stati dati direttamente al nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم 
come regalo nella notte del Miraj. È una cosa importante, per cui non chiedete di cose che non potete 

sopportare. Chiedete sempre ad Allah جل جلاله di trattarci con gentilezza e bontà. Che ci possa trattare con 

la Suaجل جلاله grazia e generosità. 
 

 Tutto quello che abbiamo è da Allahجل جلاله. Per cui a chi Allahجل جلاله vuol mostrar bontà Egliجل جلاله lo sa. 

Egliجل جلاله sa anche chi vuole mettere alla prova. Nessuno può proebirlo. Solo con i duà, la sadaqa e solo 

con il permesso di Allahجل جلاله, inshà’Allah sarà facile. Quindi chiedete sempre la bontà e la benevolenza. 
Non chiedete mai di aver delle prove. Non pensate di passare se sarete messi alla prova. 
 
 Questo è il credo delle persone della Tariqa e Ahlu s-sunnah wa l-jama’ah. Nessuna delle 

nostre opere verrà accettata senza l’intercessione del nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم. Solo perchè Egliصلى الله عليه وسلم è 

stato mandato come misericordia per noi – ci potrà essere felicità qui e nell’aldilà solo con la suaصلى الله عليه وسلم 
intercessione inshà’Allah. 
 
 Alcune persone credono che saranno salvate per le loro opere. Sono ingannate e ingannano 
anche gli altri. Per cui non è buono per entrambi. Dobbiamo conoscere le nostre debolezze  
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
e non chiedere mai dei fardelli che non possiamo sopportare. Certo  (se capita) sopporteremo. Possa 

Allahجل جلاله proteggerci. Se qualcosa accade, cosa possiamo fare? Non c’è altro da fare, dobbiamo essere 
pazienti. Certamente non è buono chiedere di qualcosa che non è accaduta. 
 

 Le parole del nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم sono importanti. Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم conosce la 
nostra situazione e le nostre debolezze, per cui ci disse questo per misericordia e benevolenza. 
Chiedete sempre il bene e la bontà. Siamo servitori della benevolenza e non i servitori delle prove 

inshà’Allah. Possa Allahجل جلاله proteggerci. Possa Allahجل جلاله trattarci con benevolenza, inshà’Allah. Wa min 
Allahi at-tawfiq, Al Fatiha. 
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